

## ABSTRAK

**Harrini Maelini Mubarrak Lubis, NIM 2102142003, Konsep Koreografi Tari Zapin Pecah Tiga Pada Masyarakat Labuhan Deli. Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Medan. 2015**

Tari Zapin Pecah Tiga merupakan tarian yang berasal dari suku Melayu yang mendiami daerah Labuhan Deli. Tariannya memiliki ciri khas pada pola lantai segi tiga dan angka tiga. Tujuan penelitian yaitu membahas tentang susunan ragam gerak tari Zapin Pecah Tiga berdasarkan konsep koreografi tari Zapin, berdasarkan tata aturan gerak pada tari Melayu, berdasarkan dinamika gerak pada tari Zapin Pecah Tiga dan tata aturan pola lantai.

Teori-teori yang digunakan berhubungan dengan topik penelitian yaitu teori koreografi pada konsep gerak tari Melayu, teori koreografi, pengertian tari Zapin, pengertian tari Zapin Pecah Tiga, pengertian dinamika dan pola lantai.

Waktu penelitian yang digunakan untuk membahas tentang tari Zapin Pecah Tiga pada masyarakat Labuhan Deli dilakukan selama 2 bulan, yaitu pada awal bulan Desember 2014 sampai dengan bulan Februari 2015. Tempat penelitian adalah di Kelurahan Labuhan Deli Kecamatan Medan Marelan. Populasi pada penelitian adalah masyarakat Labuhan Deli yang mengetahui tari Zapin Pecah Tiga, seniman-seniman dan penari-penari, sampel pada penelitian ini adalah bagian dari populasi, yaitu seniman dan penari yang mengerti tentang tari Zapin Pecah Tiga. Teknik pengumpulan data meliputi observasi, wawancara, studi kepustakaan dan dokumentasi, yang kemudian dianalisis dengan metode deskriptif kualitatif.

Berdasarkan penelitian yang dilakukan, konsep koreografi tari Zapin Pecah Tiga yaitu tarian ini memiliki konsep gerak berdasarkan konsep gerak tari Zapin yaitu gerak *tahsyim*, *alif*, *sambar elang*, *tahtum* dan konsep gerak berdasarkan gerak tari Melayu yaitu *tandak*, tari, *liok*, berdasarkan dinamika gerak pada tari Zapin Pecah Tiga dan memiliki tata aturan pola lantai yang menjadi ciri khas pada koreografi tarian ini yaitu segi tiga yang memiliki arti *tongku tiga* sebagai keseimbangan dalam hidup dengan penari berjumlah tiga orang.

**Kata kunci : Tari Zapin Pecah Tiga**